

Frankfurt am Main, 1. Februar 2023

DORNBACH bezieht neue Räume und erweitert Leistungsspektrum am Standort in Frankfurt am Main

DORNBACH hat im Januar neue Räume am Goetheplatz in Frankfurt am Main bezogen. Der Standort wird von den geschäftsführenden Gesellschaftern Jochen Ball, Roman Brinskelle und Catherine Dentler geführt.

Mit dem Umzug in das neue Büro wird sich DORNBACH verstärkt auch internationalen Themen widmen. Unter der Federführung von Catherine Dentler, die sich besonders der Beratung von Unternehmen und Einzelpersonen zu Themen im deutsch-französischen Kontext widmet, baut DORNBACH in Frankfurt am Main einen French Desk auf. Daneben setzt die Gesellschaft im Rahmen ihres bereits etablierten China Desk ihre Tätigkeit in dem global aufgestellten Wirtschaftsprüfungs- und Beratungsnetzwerk ShineWing International fort.

„Das Rhein-Main-Gebiet steht für uns traditionell im Fokus unserer Geschäftsentwicklung und es verbindet uns eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Unternehmen aus den unterschiedlichsten Branchen“, sagt der in Frankfurt geborene Jochen Ball. „Mit einem neuen Büro stärken wir unsere Präsenz in Frankfurt am Main als einem der wichtigsten Banken- und Finanzzentren in Europa.“

Neben den klassischen Audit and Assurance Services liegt der Schwerpunkt der Tätigkeiten am neuen Frankfurter Standort in der Spezialberatung von Banken, Finanzdienstleistern, Vermögensverwaltern und vermögenden Privatkunden sowie Unternehmen einschließlich Kapitalverwaltungsgesellschaften und Investmentfonds der Immobilienwirtschaft. Die Spezialberatung wird durch die Unternehmensbewertung und Transaktionsberatung ergänzt.

DORNBACH ist in Hessen stark vertreten, insbesondere in der Metropolregion Rhein-Main. Mit mehr als 100 Beraterinnen und Beratern in Frankfurt am Main, Bad Homburg v. d. H., Darmstadt, Wetzlar, Marburg und Laubach berät DORNBACH Hessen Mandanten aus dem Mittelstand und der Finanzwirtschaft.

Über DORNBACH:

DORNBACH ist eine der großen Prüfungs- und Beratungsgesellschaften in Deutschland. Mehr als 600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an 20 Standorten bieten mittelständisch geprägten und kommunalen Unternehmen ebenso wie Start-ups und Investoren ganzheitliche Beratung in den Bereichen Wirtschaftsprüfung, Steuern, Recht und Unternehmensberatung. Auf der Lünendonk-Liste „Führende Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungs-Gesellschaften in Deutschland“ ist DORNBACH seit vielen Jahren in den Top 15 vertreten.

Pressekontakt:

DORNBACH GmbH
Wirtschaftsprüfungsgesellschaft/Steuerberatungsgesellschaft
Lydia Schmidt
Leiterin Marketing & Öffentlichkeitsarbeit
Tel. +49 261 9431-438
lschmidt@dornbach.de

Silke Haars
Kommunikation
Tel. +49 211 938894-30
mail@silkehaars.de